

Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 19.05.2022

Kreisverkehrsplatz Ochsenzoller Str./Achternfelde/Tannenhofstr.

In Bereich des Eiscafes befand sich vor dem Bau des Kreisels ein Fahrradständer. Wir bitten um Prüfung, ob die Möglichkeit besteht, hier Fahrradbügel aufzustellen.

Es gibt zurzeit keine Möglichkeit sein Fahrrad abzustellen, denn durch die Einrichtung einer nextbike-Station Ecke Hogenfelde sind weitere Fahrradabstellplätze verloren gegangen.

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.



CDU-Fraktion

Heinz Wiersbitzki